

新型コロナウイルス感染症に関わる自宅待機等児童へのオンライン活用について

若草の候、保護者の皆様には、日頃より本校の学校教育活動にご理解、ご協力をいただき、誠にありがとうございます。

さて、新しい年度が始まり、子供たちも楽しく学校生活を送っているところですが、コロナウイルス感染症の拡大が心配される毎日です。今後、新型コロナウイルス感染症に関わって、やむを得ず自宅待機等となった場合については、本校においてオンラインを活用した授業等を行っていきます。

つきましては、保護者の皆様におかれましては、下記の内容をご確認いただき、本校のオンライン活用について、ご理解、ご協力のほど、よろしく願いいたします。

記

1 オンラインを活用する対象者

やむを得ず自宅待機等となった児童

…濃厚接触者、接触者等、保健所から自宅待機等の指示のあった児童や、学級閉鎖、学年閉鎖等による出席停止となった児童

2 オンラインの活用の具体

本校の実情を踏まえ、現段階で可能な次の2つを行います。

①双方向の配信…朝の会、帰りの会を、学級と児童の自宅等とつなぎます。

②一方向の配信…教科等の授業を配信します。

※ただし、さくら学級においては、①を中心にオンラインの活用を実施していく予定です。ご了承ください。

3 オンラインの活用の仕方

児童は市より貸与されているiPadを使い、Zoomによる学校からの配信を自宅等で受け視聴する。

4 オンライン活用時の約束

- ・配信の目的は、児童一人一人の学習支援や担任と児童との繋がり、健康確認のためであり、配信する映像を録画するのはお控えください。
- ・配信を自宅等で視聴する児童は、原則自身の設定はカメラON、マイクOFFとし、背景は「ぼかし」とします。発言する場合は教師の指示でマイクONにします。
- ・配信する授業は原則黒板の映像と、音声のみとします。ただし、教科等の内容によっては、一部児童が写ることもあることをご了承ください。
- ・配信する教科等については学校が判断し、担任よりお伝えします。

5 その他

- ・現在、オンライン活用に向けて校内で整備を進めております。よって開始は5月9日頃を予定しています。
- ・オンラインの活用に取り組むため、お子さまには毎日タブレットを持ち帰って頂き、翌日は学校に持って登校していただきます。お家での保管や使用のルールなど、再度親子で確認をお願いします。
- ・オンライン活用だけでなく、従来のロイロノートを活用した課題や、学習ソフトを使った課題も必要に応じて行っていきます。
- ・ミーティングIDおよびパスワードは、後日ひばりメールにてお知らせします。